



Kündigung von Raffaele Briamonte, Gemeindeschreiber und Abteilungsleiter Dienste

Mit grossem Bedauern muss der Gemeinderat von der Kündigung des langjährigen Gemeindeschreibers und Abteilungsleiter Dienste, Herrn Raffaele Briamonte, per 30. April 2022 Kenntnis nehmen. Herr Raffaele Briamonte wird nach über 20-jähriger Tätigkeit bei der Gemeinde Neuenhof per 1. Mai 2022 eine neue berufliche Herausforderung in einer Zürcher Gemeinde antreten.

Raffaele Briamonte war seit seinem Lehrabschluss Mitte August 2000 als Verwaltungsangestellter und vom 1. Januar 2007 bis 31. März 2012 als Gemeindeschreiber-Stv. und Leiter des Bestattungsamtes der Gemeinde Neuenhof tätig. Am 1. April 2012 hat Raffaele Briamonte die Funktion als Gemeindeschreiber und Abteilungsleiter Dienste der Gemeinde Neuenhof übernommen.

Raffaele Briamonte hat den Gemeindebetrieb von Grund auf kennengelernt, die Verwaltung und die Gemeinde innovativ weiterentwickelt und sich immer mit sehr viel Engagement und Herzblut für die Interessen von Neuenhof und dessen Bewohnerinnen und Bewohnern eingesetzt. Die jahrelange Zusammenarbeit war und ist geprägt von enormer Leistungsbereitschaft, hoher Sozialkompetenz, ausgezeichnetem Fachwissen und absoluter Loyalität. Mit Raffaele Briamonte verliert die Gemeinde Neuenhof ein sehr beliebtes und engagiertes Kadermitglied.

Der Gemeinderat dankt Raffaele Briamonte bereits an dieser Stelle ganz herzlich für die wertvolle Mitarbeit und wünscht ihm für die private und berufliche Zukunft alles Gute.

Der Gemeinderat wird die Nachfolgeregelung umgehend an die Hand nehmen.

5432 Neuenhof, 27. Januar 2022

Gemeinderat Neuenhof